



### **K - MEMORY OF KINGS:**

### **UNA BIFURCACIÓN EN EL CAMINO (POR MIYAZAWA TATSUKI)**

### **TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Kuro y Neko tenían diferentes opiniones sobre la bifurcación en el camino.

Kuro dijo: "Mi intuición me lo dice de esta manera.", señalando hacia la derecha.

Por otro lado, Neko dijo, "Puedo oler a Shiro desde esta dirección. ¡Mi nariz sabe lo mejor!" Y no retrocedió, insistiendo en el camino de la izquierda.

Los dos se miraron el uno al otro.

Desde la desaparición de Isana Yashiro, quien era el nuevo maestro de Kuro y alguien que Neko apreciaba, los dos viajaron juntos.

Creyendo que todavía está vivo, y confiando en que se encontrarán una vez más.

Su sonrisa frívola y relajada, y la expresión ocasional y solitaria. Debajo de todo eso, él alberga una especie de gentileza y calidez ilimitadamente fuerte y clara. Querían conocerlo y hablar con él una vez más. Fue con estos sentimientos que los dos viajaron por muchos caminos.

"Tendré que darle una buena reprimenda.", dijo Kuro con expresión amarga, pero no albergaba dudas en su corazón. Definitivamente va a proteger a Isana Yashiro esta vez; y así reafirmó su resolución. Perder a su maestro una vez fue más que suficiente.

Por otro lado, Neko fue bastante directa. "Cuando me encuentre con Shiro, ¡jugaré muchísimo con él! ¡Hablaré con él sobre muchísimas cosas!" Ella ni siquiera trató de ocultar esos sentimientos sinceros. Ambos tenían fe en que Shiro los estaba esperando en alguna parte.

Cuando los dos estaban a punto de iniciar una discusión, cayeron grandes gotas de agua, momentos antes de que el cielo se abriera y la lluvia cayera.

Kuro y Neko se apresuraron a la sombra de un gran árbol que estaba justo en el medio de los dos caminos, y esperaron a que la lluvia se detuviera.

"Miau.", Neko se sacudió como un gato real, arrojando gotitas de agua. Kuro sacó un pañuelo y se secó la cabeza y los hombros. Sin embargo, después de echar un vistazo a Neko, dejó escapar un pequeño suspiro y le secó el pelo largo y el vestido. Neko se quedó quieta y permitió que Kuro hiciera su trabajo.

"...Gracias, Kurosuke." Neko respondió en voz baja, casi como si estuviera avergonzada por sus palabras de gratitud. "No es nada.", respondió Kuro casualmente.

Mientras la lluvia continuaba cayendo, los dos miraron hacia el cielo en silencio. Finalmente, Neko miró hacia otro lado y dijo:

"No es como si realmente te odiara." Qué manera más indirecta de expresarlo. "Qué casualidad,", sonrió Kuro levemente. "Me resulta difícil tratar contigo, pero no diría que eres alguien a quien evitaría a toda costa." Los labios de Neko se curvaron en una sonrisa feliz.

Aunque los dos se conocieron a través de Shiro, finalmente formaron un vínculo único entre ellos, aunque no está claro cuánto saben de este hecho, si es que lo saben.

"Tengo una idea.", dijo Neko mientras miraba al cielo, ahora que la lluvia había retrocedido.

"Qué casualidad," contestó Kuro, sus voces sincronizadas.

"Si nos separamos..."

"Tendremos una mejor oportunidad de encontrar a Shiro."

Los dos se miraron y sonrieron. Ambos pensaron en lo mismo. Extendieron la mano al mismo tiempo y se tomaron de las manos.

"Ten cuidado en el camino."

"¡Tú también, Kurosuke!"

Los dos prometieron reunirse en la isla escuela después de una cierta cantidad de días.

Y así, Kuro se dirigió a la derecha, y Neko se dirigió a la izquierda. Los dos comenzaron a caminar por diferentes caminos.

Para recuperar el tiempo que habían pasado juntos, los tres, con una sonrisa en la cara.